

Besichtigung Bauernhausumbau in Seuzach



In einem ehemaligen Bauernhaus in Seuzach wird das Wohnhaus, das Tenn sowie die Stallungen nach Minergie-ECO- Standard zu vier getrennten Wohneinheiten um- und ausgebaut.

Bei der Besichtigung werden wir u.a. folgenden Themen besondere Aufmerksamkeit schenken:

- Umgang mit vorhandener Bausubstanz,
- Nachhaltigkeit und Recycling von Baumaterialien,
- Elektrobiologie,
- Zusammenarbeit von Bauherrschaft, Architektinnen und Handwerker.

Die beiden Architektinnen Doris Müller und Christiane Löffler sowie Martin Graf als Vertreter der Bauherrschaft werden bei der Besichtigung anwesend sein.

Termin	<i>Samstag, 21. März 2020</i>
Zeitraumen	<i>14 bis 17 Uhr</i>
Ort	<i>Püntenstrasse 4, Seuzach</i>
Anreise	<i>ab Zürich HB S12 13:16 ab Winterthur HB Bus 674 13:44 bis Haltestelle Seuzach Breitstrasse</i>
Kosten	<i>Mitglieder der Baubioswiss kostenlos. Nichtmitglieder CHF 15.-</i>
Anmeldung	<i>bis zum Montag, 16. März 2020 an region@baubio.ch Spontane Besucher/innen sind ebenfalls willkommen.</i>
Veranstalter	<i>Baubioswiss Regionalgruppe Kt. Zürich</i>

Wir freuen uns auf eine zahlreiche Teilnahme und einen interessanten Austausch.

Herzliche Grüsse
Markus Fehr und Alfred Rüegg